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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

maladie de Creutzfeldt-Jakob
Question écrite n° 54797

Texte de la question

A partir des cas constatés de la nouvelle variante de la maladie de Creutzfeldt-Jacob (nvMCJ), les Anglais ont
lancé une enquête pour savoir comment avait pu se propager la contamination (études de l'approvisionnement
des cantines, contrôle des abattoirs...). M. François Colcombet demande à Mme la secrétaire d'Etat à la santé et
aux handicapés si semblable travail est mené en France pour déterminer les causes des cas de cette maladie.
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